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Résumé :

Les voies de recours se sont divisées dans les dispositions judiciaires administratives
en recours ordinaires et non ordinaires suivant le code de procédure civile et
administrative, l'avantage de cette division consiste que si le jugement est
susceptible d’appel par les ordinaire ; il ne sera pas exécuté, en revanche, s’il est
non susceptible d’appel par les voies ordinaires, ou susceptible d’appel par les voies
non ordinaire (exceptionnelley, il sera obligé de I'exécuter, sur quoi ; appelant
doit usé le recours par voie ordinaire, le jugement n’acquit pas la force de la chose
jugée sauf s’il est non susceptible d’appel par voies ordinaire meéme s’il est

susceptible d’appel par voie non ordinaire.
Mot clé : code de procédure civile et administrative, voies de recours.
Summary :

The apeal methods have divided in administrative judicial provisions to an
ordinary and not ordinary appeal following the civil and adiministrative law, the
avantage of this division is that if the judgment is subject to appeal by the ordinary
way ; it will not be executed, however ; if it is not subject to appeal by non
ordinary way (exceptionaly, he will have to be executed, whereupon; the
appellant must used the ordinary appeal way before proceeding to appeal by non
ordinary way, the judgment does acquired the force of the thing judged unless it
is not subjected to appeal even to appeal even it may be subjected to appeal by

non ordinary ways.

Key words : Civil and administrative law, appeals way.



